

# Projekt Zahlenland mit den Mittleren

Im April starteten die „Mittleren“ Kinder unseres Kindergartens mit dem Projekt Zahlenland. In etwa zehn Einheiten werden wir die Zahlen 1-10 spielerisch kennenlernen.

Wir richten gemeinsam Zahlenhäuser ein und gehen den Zahlenweg. Hierbei lernen die Kinder schon ein wenig rechnen im Zahlenraum bis zehn. Außerdem besuchen wir die Zahlenländer und hören dazu spannende Geschichten. DOCH AUFGEPASST!! Der Fehlerteufel kommt regelmäßig vorbei und bringt Vieles durcheinander.

Dann muss unser Hausmeister, der immer von einem Kind gespielt wird, alles wieder in Ordnung bringen. Die Kinder haben großen Spaß und freuen sich jede Woche aufs Neue, wenn es wieder heißt:

WILLKOMMEN IM ZAHLENLAND 😊

